
Mike Frantz zum Club?
Beitrag von „sirtakimann“ vom 13. Juni 2019, 08:33

Zitat von weam 

Im Herbst 33, weiß nicht ob es da ein Dreijahres Vertrag sein muss. Prinzipiell wäre das
sicher kein verkehrter Transfer.

Sehe ich ein Stück weit auch so. Für die zweite Liga sicherlich Top, für die erste eher nicht.
Wenn man die nächsten 2-3 aufsteigen möchte ist es aber schon nachvollziehbar. Irgendwas
muss man ihm ja auch bieten, für ein Jahr kann er auch bei einem Erstligisten bleiben.
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